

Am Mittag des 19. März ist er friedlich und für immer eingeschlafen.

Hans-Ulrich Ernst

22. Januar 1933 bis 19. März 2019

Wir trauern um unseren liebevollen Ehemann und Vater, um unseren engagierten Grossvater und Bruder, der uns immer zur Seite stand.

Ebenso grosszügig gegenüber seinen Mitmenschen wie bescheiden, was seine eigene Person betrifft, hat er unser Leben geprägt. Er war der Familie und der Gemeinschaft verpflichtet, stand souverän und gelassen in seinem erfüllten und glücklichen Leben. Nun hat sich der Kreis geschlossen. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

Traueradresse:
Vinzenz Ernst
Auweg 13
3074 Muri

Regula Ernst-Schneebeli, in Bern
Vinzenz Ernst mit Pamela Ernst-Verdini, Sibilla und Valentina, in Muri
Christine Ernst mit Stefan Schläfli, Hannah und Leon, in Rüfenacht
Meret Ernst mit Jörg Magener und Maxine, in Zürich
Ursula und Klaus Bäumlín-Ernst und Familie, in Bern
Barbara Scotch-Ernst und Familie, in Montpelier VT, USA

Die Beisetzung hat im engen Familienkreis stattgefunden.

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 28. März 2019, um 14.30 Uhr im Berner Münster.

Wer im Gedenken an den Verstorbenen spenden möchte, bedenke die Kulturstiftung der Burgergemeinde Bern.